

**N i e d e r s c h r i f t**  
**über die Sitzung des Ortsgemeinderats**  
**S t r o h n**

am **24.09.2024** im **Bürgersaal** in **Strohn**.

Der geschäftsführende Ortsbürgermeister eröffnet um **20:00 Uhr** die Sitzung des Ortsgemeinderats. Anschließend stellt er mit Zustimmung des Rats die form- und fristgemäße Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest.

Der Ortsgemeinderat hat zurzeit 12 Mitglieder.

Anwesend sind unter dem Vorsitz des geschäftsführenden Ortsbürgermeisters Herrn Heinz Martin

die Ratsmitglieder: Katrin Bros, Michael Bros, Helene Feltges, Alexander Otten, Nico Sartoris, Michael Sartoris, Helmut Schäfer, Kai Schäfer, Tobias Stoll, Stefano Stroh und Dominik Welter.

Nicht anwesend ist entschuldigt Thomas Stolz.

Es sind drei Bürger anwesend.

Der Ortsbürgermeister eröffnet die öffentliche Sitzung mit der

***Tagesordnung A)***

**Top 1 Beratung und Diskussion zur aktuellen Prioritätenliste und Zuweisung der Aufgaben**

Es erfolgt eine Darstellung, Erörterung und Priorisierung anhand einer aktuellen Übersicht der noch zu erledigenden Punkte. Aufgaben werden einzelnen Personen verbindlich zugeordnet. Die selbständige Bearbeitung der einzelnen Aufgaben wird vereinbart. Auf die Anlage wird verwiesen.

**Top 2 Informationen des Ortsbürgermeisters**

In den nichtöffentlichen Teil verlegt.

### Top 3 Bürgerfragestunde

Fragen und Anregungen der anwesenden Bürger:

*„Gibt es öffentliche Förderung für den Hochwasserschutz?“*

Es wird überprüft, ob kleinere Maßnahmen unterstützt werden können. Es gab Berechnungen für ein Starkregenereignis, die ergab, dass für Strohn nur geringe Beeinträchtigungen prognostiziert werden.

*„Veröffentlichung von Aktivitäten im Bürgersaal wird angeregt.“*

Der Schaukasten kann/soll durch Vereine mit Terminen bestückt werden. Es wird vereinbart, dass im neuen Blättchen die aktuellen Veranstaltungen veröffentlicht werden.

*Ein Bürger ist gekommen, um die neuen Gemeinderatsmitglieder persönlich kennenzulernen.*

Er führt außerdem Klage darüber, dass Wirtschaftswege in Trautzberg seit zwei Jahren nicht gepflegt und dadurch momentan nicht befahrbar sind. Der Rückschnitt der Wege im Bereich Trautzberg konnte witterungsbedingt im vergangenen Frühjahr nicht mehr erfolgen. Dafür sollen sie bei anstehenden Heckenschnitt vorrangig (bei passender Witterung und Befahrbarkeit) durchgeführt werden.

Die anwesenden Bürger verlassen um 22.00 Uhr die Sitzung.